

Recuperan piezas arqueológicas y detienen a cuatro personas

Escrito por Insittuto National de Patrimonio Cultural
Domingo, 03 de Junio de 2012 05:34 -

La Policía Nacional recuperó el pasado martes 29 de mayo en la ciudad de Portoviejo, varias piezas arqueológicas patrimoniales que eran transportadas ilegalmente y que se presume iban a ser vendidas por un grupo de cuatro personas que ahora se encuentra detenido y a órdenes de un juez. El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, Regional 4, tras comprobar que las piezas son originales, puso ante la Fiscalía la denuncia respectiva para que se investigue y sancione el hecho.

[Más informaciones en el portal del INPC](#)